

○議会活性化特別委員長（三木俊明君）

閉会中の令和 4 年 7 月 20 日に議会活性化特別委員会を開催いたしましたので、その内容についてご報告いたします。

今回は、タブレットの有効活用について協議しました。

委員からタブレットの有効な活用方法について、ワード・エクセルソフトを入れて、資料作成ができるようにしたらどうか。町条例・規則等、法令を検索できる機能を追加したらどうか等の提案、質問がありました。

提案等に対して、対応できるものに関しては、早急に対応することとし、技術的な問題、費用的な問題があるものについては、今後調査、検討することとしました。

今後の委員会の進め方として、完全ペーパーレス化に移行予定であるので、引き続き、タブレットの有効活用に向けて協議を進めていく。並行して、新しい委員会構成になってから、議会基本条例について協議を行っていないので、次のテーマとして取り組んでいくことになりました。

事務局から、執行部側もノートパソコンを議場に持ち込むことを検討している。それに伴い、議会会議規則の改正が必要であるので、9 月定例会に向けて手続きを進めていくとの報告がありました。

以上で、議会活性化特別委員会の報告を終わります。